

Am Freitag, 19. Januar 2024 fand im Deutschen Theater in München der neunte 'Oide Wiesn Bürgerball' des Festrings München statt und auch der Bayerische Trachtenverband präsentierte sich wieder hervorragend. Die Repräsentantenpaare der angeschlossenen Gauverbände – darunter die Gaujugendgruppe vom Gauverband I - zeigten Mühlradl-Figuren und tanzten die Olympia-Sternpolka, gefolgt von Auftritten der Isargaugruppe und den Schnalzern aus Hinterskirchen. Im großen Ball-Saal spielten die Oktoberfest-Musikanten unter der Leitung von Wolfgang Grünbauer auf und im Silbersaal trugen die Blaskapelle Beratzhausen und die Rottauer Tanzmusi zum zünftigen Tanzvergnügen bei, unterstützt von den Tanzleitern Melanie und Christian Baumann vom Isargau. Erneut ein schöner Abend, dem die Mitwirkenden aus den Reihen des Bayerischen Trachtenverbandes eine besonders festlich-bayerische Note verliehen haben.

Text/Fotos: Sachgebiet ‚Volkstanz und Schuhplattler‘ im Bayerischen Trachtenverband und Michael Unruh/Isargau



Mühlradl-Figuren der Repräsentanten



Olympia-Polka - großer Kreis



Chiemgauerische Repräsentanten mit Mühlrad-Figur

Chiemgauerischer Plattlerkreis



Chiemgauerischer Plattlerkreis



Gaujugend beim Tanz im Foyer



Mitwirkende des Bayerischen Trachtenverbandes



Repräsentanten-Tanz - Schlussfigur



Rottauer Tanzmusi im Silbersaal